

L'UDI finalement au soutien de Nathalie Bicaïs (LR)

Si les investitures LR et LREM se font attendre, la position de l'UDI vient en revanche d'être clarifiée. Dominique Baviera, chef de file du parti centriste à La Seyne, officialise le soutien de l'UDI à Nathalie Bicaïs « *et sa participation active à la constitution d'une liste composée de représentants du Centre, de la Droite républicaine et de progressistes (...)* » Et d'expliquer que « *l'UDI considère que Nathalie Bicaïs est la candidate la plus représentative et la plus apte à faire barrage aux extrêmes et à toute forme d'aventurisme. Elle est aujourd'hui la seule à pouvoir rassembler le plus largement possible à travers un projet ambitieux et réaliste, synonyme d'avenir probant. Son expérience, son implication locale et sa lucidité font d'elle la candidate la plus à même d'incarner le changement tant attendu.* » Sans oublier, ses meilleurs vœux d'union de la droite :

« Espérant toujours que la raison de certaines et certains puisse prévaloir sur les intérêts personnels, l'UDI en appelle solennellement au rassemblement autour de Nathalie Bicaïs, au-delà des différences partisans et dans la complémentarité, afin de faire gagner La Seyne et lui donner enfin sa place au cœur de la Métropole. »



Dominique Baviera.

MA. D.

(Photo doc. V-m)